

Liebe Gäste,

das 25. Jubiläum des Centro Culturale Borgata, welches wir in diesem Jahr feiern, lässt uns zurückblicken auf unzählige Gäste aus denen Freunde des Ortes und persönliche Freundschaften erwachsen sind. Nicht zuletzt haben diese Freunde über die Jahre hinweg durch persönliches Engagement den Ort maßgeblich mitgeprägt.

Im letzten Jahr erreichte uns die traurige Nachricht, dass eine langjährige Freundin, Monika Schumacher-Tittgen, nach langer Krankheit verstorben ist.

Sie und ihr Mann, Horst Schumacher, gründeten im Jahr 2006 die „**Monika und Horst Schumacher Stiftung**“, welche sich zur Aufgabe gemacht hat, Entwicklungsprojekte anderer Organisationen finanziell zu unterstützen. Seit der Gründung konnten so bereits 12 Projekte mit einem Gesamtvolumen von über 50.000 € in Afrika ergänzend mitfinanziert werden.

Auf Grund der niedrigen Zinsen können Stiftungen in den letzten Monaten kaum noch auf Kapitalerträge zur Finanzierung ihrer Arbeit zurückgreifen und sind somit umso mehr auf Spenden angewiesen.

Das Team von San Martino hat sich daher entschlossen einen Teil des Trinkgeldes dieses Jahr der Unterstützung dieser Stiftung zu widmen und wir möchten Sie einladen uns dabei behilflich zu sein. Sie finden dafür in der Frühstücksküche eine Dose für ihre Spende. Am Ende der Saison werden wir den Gesamtbetrag der Spende auf unserer Homepage veröffentlichen.

Wir bedanken uns auch im Namen der „Monika und Horst Schumacher Stiftung“ für Ihre Unterstützung.

Für weitere Informationen zur der Stiftung besuchen Sie gerne die Internetseite unter

<http://www.schumacher-stiftung.de>

oder fragen sie auch gerne uns.

Ihr San Martino Team